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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和６年度　第１１回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和７年１月１７日（金） 

　開会　午後４時３０分　　　　閉会　午後５時１０分 

 

３．場　　所　　　更別村農村環境改善センター研修室Ｃ 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 宝輪祐子 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 伊藤啓展 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席

主 幹　兼 

社会教育係長
道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 河原崇行 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　二村教育委員研修会から引き続きの会議で大変お疲れのところ大変申し訳あり

ません。 

只今から令和６年度第11回目教育委員会議を開催致します。それでは教育長

よろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは只今から、令和６年度第11回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、会期につきましては本日１月17日の１日間といたします。よろしくお願

い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　二点お願いします。まず、地域みらい留学令和７年度事業準備説明会の内容に

ついてと、行政区懇談会での教育委員会に関しての要望等について簡単でいいの

で教えてください。 

伊東次長　　ます、地域みらい留学の内容についてですが、令和６年度より更別農業高校の

生徒確保のため、地域みらい留学というものに登録・参画して全国、特に首都圏

から学生を募集しています。その関係で令和７年度の登録に関する内容について

説明を受けたところです。この登録に関しては村から更別農業高校の教育振興会

へ参画費用を助成してしています。この地域みらい留学に参画することによって

東京で行われる進学フェアに参加できたり、全国の中学校に配布されるパンフレ

ットに掲載されるものです。 

教 育 長　　先ほど情報いただいたのですが、この地域みらい留学の関係で２名学校説明会 

に参加したとのことですが、入試の申込みはされていないそうです。 

　　　　　　なかなか厳しいみたいです。 

伊東次長　　一応、目標としては５名程度受けてくれればいいなという思いがありました。 

　　　　　　実際に登録して実績を上げている高校があるとの情報を得ております。例えば 
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美幌高校は毎年数名入学しているらしいんですよね。 

佐藤代理　　はい。わかりました。 

教 育 長　　それでは、行政区懇談会での内容については、どこの行政区でも部活動の地域 

移行に関して出てきております。その部分については簡単に説明をさせていただ 

いているのと、先ほどの研修会で出ていましたが、合同部活動をやっているんだ 

けど、子供たちの移動手段が課題で行政の方でも検討してもらいたいとの意見が 

出ておりました。 

　二点目はスクールバスについて、近くスクールバス運行委員会があるんですけ 

ど、それに向けて今回反対回りという案も提示しているんですが、逆回りになる 

と取付道路が危ないとか具体的なお話しが出ておりました。 

　三点目が少年団の助成金に関して、運営していくのが厳しいので助成金を上げ 

るなどの検討をしてもらえないかとの意見がありました。 

　最後に上更別方面から出ていた意見なんですけど、上更別小学校のスケートリ 

ンクを造成する際に、グラウンドが一部分低くなっているところがあって、そこ 

に水がたまってしまい、作るのに大変だということと、リンクを除雪するための 

車を更新してほしいとの意見が出ておりました。 

　　　　　　そのスケートリンクの低くなっている部分については、河原係長と学校管理職、 

あとＰＴＡの役員さんに協力してもらい確認をしてもらうこととしております。 

　　　　　　よろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

小林所長　　すみません、資料の訂正をお願いします。３ページの１月16日に開催しており 

ます課長会議ですか、伊東次長も欠席で訂正しておりますが、私も別件があり欠 

席しておりますので併せて訂正をお願いします。 

教 育 長　　その他、何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に２　ときめき夢民講座・夢ん子工作教室・夢ん子シアターの開催状況につ 

いて説明をお願いします 

伊東次長　　（２　ときめき夢民講座・夢ん子工作教室・夢ん子シアターの開催状況につい

て説明をする。） 

教 育 長　　只今、２のときめき夢民講座・夢ん子工作教室・夢ん子シアターの開催状況に

ついて説明がございました。本件についてご質問等ありませんか？ 
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　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明をお願い 

します 

伊藤参事　　（３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３　さらべつむら冬休み「どんぐり塾」の開催状況について説明がござ

いました。本件についてご質問等ありませんか？ 

佐藤代理　　以前はもう少し参加者がいたかなと思うんですが、年々減ってきているんです

が、このように個別で教えてもらえることに感謝しております。今後ともよろし

くお願いします。 

伊藤参事　　ありがとうございます。 

教 育 長　　その他、何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第３　報告第１号　令和６年度教育費補正予算の提出について説明を 

お願いします。 

伊東次長　　（報告第１号　令和６年度教育費補正予算の提出について説明をする。） 

教 育 長　　只今、報告第１号　令和６年度教育費補正予算の提出について説明がございま 

した。本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　私が確認するのも何なんですが、幼稚園管理費も教育費に含まれるの？ 

伊東次長　　幼稚園に関する予算につきましても教育費として含まれます。また、幼稚園教

諭の給与等につきましては、教育総務費の職員等人件費に含まれています。 

教 育 長　　わかりました。皆さんから何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第４　その他の説明をお願いします。 

伊東次長　　それでは「１　令和７年度教育費予算（案）の概要について」説明を致します。 

なお、現在予算査定中でございますので金額等内容が変更になる場合もござい 

　　　　　ますことをご了承ください。 



 5 / 6 

（別紙　令和７年度教育費予算（案）の概要について説明をする。） 

教 育 長　　只今、令和７年度教育費予算案について説明がありましたが、本件についてご 

質問等はありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に「２　村づくり懇談会について」、「３　令和６年度十勝管内市町 

村教育委員会委員研修会について」、「４　第15回更別村の教育を考える村民集 

会について」説明をお願いします。 

伊東次長　　（２　村づくり懇談会について、３　令和６年度十勝管内市町村教育委員会委 

員研修会について、４　第15回更別村の教育を考える村民集会について説明を 

する。） 

教 育 長　　只今、それぞれの研修会、行事について説明がありましたが、基本的には教育 

委員の皆様は参加いただくということで、もし参加できない場合は事務局に連絡 

いただくということでいいですか？ 

伊東次長　　村づくり懇談会と十勝管内市町村教育委員研修会の出席報告はすでに行ってお 

りますので、確認をしていただきたくお知らせをさせていただきました。 

教 育 長　　ではよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

伊東次長　　大変申し訳ありません。教育委員さんにつきましてはその他の日程で、令和６

年度南十勝教育長、教育委員研修会が開催されます、日程につきまして１月31日

金曜日、会場が大樹町生涯学習センターで行われます。 

　　　　　　当日は公用車にてご自宅に伺いますので、その時間を掲載したものを配布して

おりますのでご確認をお願い致します。 

　　　　　　それでは、次に次回会議日程についてですが、２月20日木曜日午後１時30分

から開催したいと考えております。 

　　　　　　主な案件につきましては、諸般の報告のほか、更別村教育委員会教育奨励賞の

決定について、令和７年度スクールバス運行計画の決定について、教育行政報告

について、令和６年度教育費補正予算案の提出について、令和７年度教育執行方

針案の提出について、令和７年度教育費当初予算案の提出についてとかなり多い

議事となり、時間を要する場合があるかと思いますがよろしくお願い致します。 

教 育 長　　会議開催の日程について説明がありました。委員の皆様には日程の確保をよろ

しくお願い致します。 

ここで報告ですが、全国中学生スケート大会に４名の生徒が出場することにな 
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りましたので報告いたします。その他、今まで更別村が取り組んできましたコミ 

ュニティ・スクールですが、学校とともに地域と総掛かりで地域の子どもを育て 

る取組みが評価されて文部科学大臣表彰を受賞することとなったことを報告させ 

ていただきます。それから、若手教職員の文部科学大臣の奨励賞表彰ということ 

で中央中学校の児玉教諭が受賞することになりました。17日に授賞式があって東 

大安田講堂であったということでした。あともう一つ、十勝管内の教育実践表彰 

ということで中央中学校がＥ-ＬＩＮＥセミナーの関係で受賞することになりま 

した。こんなに受賞することはないかと思うんですが報告させていただきます。 

次回の校長・園長会議にこの内容を伝える予定としており、教育委員の皆様に 

は事前にお伝えしたいと考えて報告させていただきました。 

この件と全体を通して皆さんから何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち 

まして、令和６年度第11回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ 

いました。 

 


